



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Fraktion im Rat der Stadt Aurich

SPD Fraktion • Bgm.-Hippen-Platz 1 • 26603 Aurich

Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

An den Bürgermeister der Stadt Aurich
Herrn Horst Feddermann

Eing.: - 1. April 2021

Abt.:

-13-

Harald Bathmann
Fraktionsvorsitzender
Dünenweg 3
26605 Aurich
Telefon: 0 49 41 – 1 08 25
Handy: 0152 3 8 25 28 43
harald.bathmann@t-online.de

Aurich, 1. April 2021

**Nutzungsbedingungen und Öffnungszeiten des Familien- und Wohlfühlbades
„De Baalje“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt, den Tagesordnungspunkt „Nutzungsbedingungen und Öffnungszeiten des Familien- und Wohlfühlbades de Baalje“ auf der nächsten Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses WSA öffentlich zu beraten.

Ziel der Beratungen soll dabei ein Empfehlungsbeschluss sein, der die Nutzungs- und Öffnungsbedingungen des Bades während der noch andauernden Corona-Einschränkungen, aber auch darüberhinausgehend regelt.

Diese Empfehlung wird dem Rat zur öffentlichen Beschlussfassung vorgelegt.

Begründung:

De Baalje genießt über Ostfriesland hinausgehend einen exzellenten Ruf und wird gesellschaftlich mit über 300000 Besuchern jährlich sehr gut angenommen.

Die zusätzliche Kaufkraft, die durch diesen Zustrom der Besucher von außerhalb erzielt wird, ist für die regionale Wirtschaft von unschätzbare Bedeutung. Aber auch die Sicherstellung der Angebote eines Mittelzentrums an Schul- und Breitensport, sowie Gesunderhaltung der gesamten Bevölkerung sind wichtige Aufgaben der Baalje.

Die breite Akzeptanz dieses Bades ist im Wesentlichen durch seine Entstehungsgeschichte geprägt: eine Arbeitsgruppe Bad, die sich aus allen Vereinen, Schulen, sonstigen Nutzergruppen und Vertretern aus Rat und Verwaltung zusammensetzte, hat erfolgreich alle Nutzerinteressen bestmöglich aufeinander abgestimmt.

Die zurzeit anhaltende Corona-Pandemie bedingt selbstverständlich deutliche Einschränkungen der Nutzbarkeit des Bades, die aber ständig der Überprüfung hin zu Lockerungsmaßnahmen bedürfen, um der gesellschaftlichen Verantwortung in jeder Hinsicht gerecht zu werden.

In der letzten Ratssitzung erkundigten sich in der Einwohnerfragestunde zwei voneinander unabhängige Bürger, bekennende Schwimmbadnutzer, nach der Dauer der Nutzungseinschränkungen während, aber auch nach der Pandemie. Die hierbei von der Verwaltung getätigten Antworten wurden den Ansprüchen der Bevölkerung nur im





Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Stadtverband Aurich

Ansatz gerecht. Es besteht in weiten Teilen Aurichs weiterhin die Befürchtung, im Zuge der Corona-Einschnitte werde auch eine Einschränkung der Nutzbarkeit des Bades auf Dauer vorangetrieben, um kurzfristige Spardiktate umzusetzen.

Die längerfristigen Auswirkungen würden in diesem Zusammenhang nicht angemessen beachtet.

Dieser Auffassung kann nur mit einer breiten öffentlichen Erörterung im WSA widersprochen werden, die wir hiermit beantragen.

Harald Bathmann
Fraktionsvorsitzender